

Zwei Siege zum Saisonauftakt

Sportschießen: SB Freiheit startete in die Bezirksklasse.

Freiheit. Die Luftgewehr Auflage Mannschaft der Schützenbrüderschaft Freiheit hatte bei ihrem ersten Auftritt in der Bezirksklasse Harz Heimvorteil. Gegner des Teams mit Nina Fehrenschild, Gisela Hennecke und Gisela Nitschke waren die Vertretungen des SC Münchhof und der SG Liebenburg II.

Fehrenschild auf Position eins begann mit 98 Ringen, mit den folgenden beiden 100-Serien sorgte sie mit 298:296-Ringen für den ersten Punkt der Heimmannschaft. Hennecke hatte mit ihrem Gegner keine Schwierigkeiten, 294:288-Punkte reichten zur 2:0-Führung. Zwei Ringe fehlten Nitschke zum Satzgewinn, mit 292:294 musste sie sich geschlagen geben. Dennoch war der erste Sieg für das Freiheiter Team gelungen.

Fehrenschild sorgte für Führung

Im zweiten Durchgang hieß der Gegner SG Liebenburg II, der zuvor die SG Zellerfeld II 3:0 geschlagen hatte. Auf Platz eins hieß es nach der zweiten Serie 198:198, doch mit einer erneuten 100-Schlussserie (298:296) konnte Fehrenschild ihrem Gegner Paroli

bieten: 1:0 für Freiheit. Hennecke begann ebenfalls mit 100 Ringen, Serien von 97 und 98 (295) reichten nicht, ihre starke Gegnerin Heidi Berkhoff schoss 299 Ringe, sorgte damit für das höchste Tagesergebnis und den Punktausgleich für Zellerfeld. Nitschke an Position drei steigerte sich enorm (100/98/100) und trug mit einer Bestleistung (298:296) zum zweiten Sieg der SB Freiheit bei.

Mit 4:2-Einzel- und 4:0-Mannschaftspunkten steht das Team derzeit auf dem zweiten Tabellenplatz der Bezirksklasse Harz. Eine gute Ausgangsposition für den nächsten Durchgang. Die Gegner SG Vienenburg (Platz fünf) und Schlusslicht SV Seulingen werden dennoch nicht auf die leichte Schulter genommen. Das Schießen findet am 16. November in Falkenhagen statt. up



Das Freiheiter Team I LG Auflage (von links): Gisela Nitschke, Gisela Hennecke und Nina Fehrenschild.

Foto: Ursula Pinno